

祝 2008リーグ戦優勝

Machida Dream

まちだ
ドリーム

7月6日(日)、千葉県市原市八幡球技場において、全国社会人サッカー選手権大会の関東予選、FC町田ゼルビア対東京ベイフットボールクラブが行われ、ゼルビアは4-0で勝利。あと1勝(明日13日(日)13時キックオフ、於・駒沢公園。対市原サッカークラブ(関東2部))で10月に行われる全国社会人大会(於・新潟)への出場権が決まる。



あと1勝で全国大会へ

試練だゼルビア
もっと強くなってくれ!
これを耐えて



来年への決意を新たにー

この試合は連盟主催の予選会。人口芝のグラウンドにスタンドはおろか更衣室もない、ボールボーイもないグラウンドでの格下との闘い。試合前は自分たちでゴールを設置

し、試合後は「次の試合があるから」とすぐにテントから撤収し、自分の荷物を持って横の公園に移動。なんともシビアな状況の中を元Jリーガーたちが文句も言わずに闘っている。この試練を超えて来年こそはJFLへ。

写真提供/安孫子卓郎氏

しれるゼルビア

対戦相手の東京ベイフットボールクラブは東京都1部に所属。実力差は明白な対戦のなか、ゼルビアが何点とれるかが焦点となった試合。はじめから守備を固めてくることは分かっていたが、キックオフの瞬間からボールを追ってこない相手にゼルビアも攻めあぐね、全員が自陣に入っ、自陣半分までは監督から「行くな(ボールを追いに行くな。待ってる)」と指示。敵陣半分まではドリブルでフリーで上がっていきけるものゴール前に11人が揃う相手になかなかシュートまでも持ち込めない。最初の15分に攻められることも一度もなかったがゼルビアもシュート1本のみ。カウンター狙いもほとんど意識してないかのようになり徹底した守備の東京ベイに「しれるな」と選手同士が声をかけあいながら猛暑の中の耐久戦。前半も半ば過ぎから石堂のヘディングやミドル、酒井のミドル、山腰のドリブル突破、雑賀のヘディングと次々にシュートを放つもほとんどがゴール前のディフェンダーにぶつかって枠の中に届かない。まさかこのまま点が入らないで前半を終えてしまうかと思われた38分、後ろからの速いパスをディフェンダーを背にしながらかけた酒井が丁寧に柳崎にセット。これを柳崎が得意の30mミドルを突き刺しやっとな先制。

やっぴんゴロ

なんともしれたい戦況を打破しようと戸塚監督は後半スタートから選手を交代。ディフェンダーの左の杉本とセンターの小池を下げ、FWに柏木、センターバックにヘディングの強い山崎を入れて3・4・3の新システム。これに加えディフェンダーの森川、雑賀、山崎と最強のヘディングトリオで後半スタート。

フォワードが2枚から3枚になり、真ん中に山腰を残し、右サイドには柏木、左サイドには勝又が陣取り攻撃の幅もアップ。後半13分に左サイドを駆け上がった勝又が倒されて得たFKからゴール前の混戦の中で山口が絶妙のラストパス。ゴールキーパーの頭を越えてきたところを山腰が頭で決めてやっとな2点目。後半27分には勝又が左サイドを切り込んでから中央の山口にパス。山口が石堂にボールを置くと石堂が左足を振り抜きゴールへ。キーパーがはじいたところを山腰がしっかりと詰めて3点目。

最後はゴール前中央にいた山口が自分に来たパスをすぐ後ろでフリーになっていた柳崎にスルー。受けた柳崎が酒井に出して酒井がダイレクトで右足を振り抜き4点目。今シーズン初めて90分フル出場した山口が得点に絡み、猛暑の中を一方的な試合で勝利した。



Zelviaゼルビア Jリーグへの道

JリーグとJFLの入替制が決定

夢の道筋が確実に！

Jリーグは6月24日に理事会を開き、現在15チームで構成されているJ2を最大22チームまで増やすことを決定しました。将来的に22チームまで増えたときは、その下のJFLの上位3チームとJ2の下部3チームが自動的に入れ替わる制度に変更することも決めました。正式には今月の理事会で決定する見込み。

このことは今まで若干の不確定要素のあったゼルビアのJリーグ入りについても、実力さえあれば明確にJリーグに昇格できることが制度的に保証されたことを意味し、大きな前進です。

今までは、J2のチーム数をいくつにするのかが結論が見えておりました。そして最大数までJ2のチームができた後はどうなるのかもはっきりしておりません



J1の東京ヴェルディとの練習試合。練習着ではなくお互いに正式のユニフォームで戦う日も遠くないはず

でした。だからゼルビアも多分22チームまで増えるだろうからあと7番目にまで早く昇格しないとということどころだったのですが、この決定でもし仮に7番目まで入れなかったとしてもその後の入替制度が確立されま

まずは今秋にJFL昇格

社会人関東1部リーグを優勝したゼルビア。これでJFLに上られるかと言えは、難関はこれからです。11月に行われる地域リーグ決勝大会で勝ち抜いてやっとJFLへの昇格が実現します。この「地域リーグ

決勝大会こそわが国サッカー界でもっとも過酷な闘いと言われているものなのです。

まず、ゼルビアのように各地域（E×北海道、関西といった地域）のリーグを勝ち抜いた16チームが「一次ラウンド」に集います。今年はこの「二次ラウンド」が福岡、高知、鳥取（2会場）に4チームごとに分かれて行われ、4チーム総当たりの3連戦（3日連続）で1位になったチームだけが「決勝ラウンド」に進めます。この「二次ラウンド」の4日後からは「決勝ラウンド」が今年も石垣島で行われ、やはり4チームが総当たり制で3日連続の試合を行い、上位2チームだけがJFLに昇格できるというシステムになっています（今年のJFLからJリーグへの昇格チーム数については3位チームにも可能性あり）。仕事を持っている社会人チームが、9日間で6試合を行う（中の3日間で石垣島に移動という想像を絶する過酷な大会がこの「地域リーグ決勝大会」なのです。

そして、昨年、この大会でゼルビアは破れ、JFLの昇格を逃したのです。これを乗り越えるために、戸塚監督を招聘し、チームと組織の改革（口選手契約、運営母体の株式会社化）に乗り出したのです。今年のゼルビアの宣言「あの悔しさを忘れるな」とは、この「地域リーグ決勝大会」での敗北のことであり、今年のゼルビアはすべてこの「地域リーグ決勝大会」を勝ち抜くために闘っているのです。

実力的には「何も問題ない」と言われているゼルビアですが、3日連続の「一発勝負」。4チーム中1位だけが次のステップに上られる、という一敗も許されない勝負。だから「日本一過酷なサッカー大会」なのです。だから、「順当に行けば大丈夫だ」ではなく、「あんなことがあっても」「そんなことがあっても」「どんなことがあっても」勝ち抜くだけの準備をしているのが今のゼルビアです。運で左右されるようなことは絶対に許されないだけの準備を今しているのです。

2年でJFLを卒業！

「なんだ、ゼルビアはまだ『J4』（『J1』から数えて4番目のリーグ）にいて、Jリーグまでまだまだじゃないか」と思われた方も多いのではないのでしょうか。でも実はそんなことはないのです。昨年ゼルビアが敗れたこの「地域リーグ決勝大会」をクリアして3チームがJFLに昇格しました。その3チームの成績を見ても、まずと、3位、5位、11位（今月4日現在）と3チーム中2チームもが1年でJに昇格する勢い。

実際に我々が戸塚監督が指揮していたFC岐阜は一年でJFLを卒業してJに昇格。つまり、最難関である今年の「地域リーグ決勝大会」をクリアすれば、来年はJFL4位以内（Jリーグ昇格の条件）も十分に可能な物語なのです。そして多くのサッカー関係者に「ゼルビアは行ける」と確信していただいているのです。

経営状態も昇格の条件

「そうか、分かった、ゼルビアはJに行けるじゃないか」と思われた方、間違いないやありませんが、でも他にも課題がございませぬ。経営面とスタジアム等の条件です。実力的にはJへの道は十分に見えてきました。しかしその前にゼルビアはJリーグへの「準加盟申請」をしなければなりません。これはJリーグ昇格を希望するチームが、運営面、経営状態、地元との協力、ホームグラウンドの状態等ちゃんとJリーグの基準を満たしているかを審査して、それをクリアしてないと「JFL4位以内」の昇格の条件を満たしていても昇格できないのです。つまり「準加盟申請」の審査をクリアして、かつ「JFL4位以内」のチームだけがJリーグに昇格できるのです。

私たちがゼルビアは、来年春にJリーグへの準加盟申請を提出します。そのためにその一年前である今年の春に運営母体を株式会社化いたしました。本気でJリーグ昇格をめざしています。でもそのためには「市民の協力」「スタジアムの整備」等のJリーグの審査をクリアしないとけません。課題はありますが、でも十分克服できる課題です。

ゼルビア「イレブン宣言」

私たちは2011年、Jリーグ昇格を実現します」とゼルビアイレブン宣言としてお約束をしています。それは今年の2008年秋に、JFL昇格を決定し、2009年と10年の2年かけてJFL4位以内を確保し、2011年春からJリーグで闘うというものです。実力的には十分に見えてきました。あとは経営面のがんばりです。

ぜひFC町田ゼルビアに、お力をよろしくお願いたします。夢おこし、まちおこし、町田チャレンジ 私たちの闘いが、このまちに元気を運びます。子どもにも夢と希望を運びます。夢を一緒に実現させてください。

夢おこし まちおこし 町田チャレンジ

イレブンゼルビア2011年宣言

2011年、私たちはJリーグ昇格を実現します。まちに元気、子どもにも夢と希望を運びます。



FC Machida Zelvia